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社務報告 

1、 本次例會節目：  

(1)舉行跨年晚會暨 12 月份女賓之夜及元月份慶生會、結婚周年慶祝會。 

(2)頒發 Inbound 交換生元月份零用金，每人 NTD$2500 元 

泰國 李小龍、印度 程晞、法國 張心如、墨西哥 黃芃安、 

義大利 李若嵐。 

2、 下次例會節目：(107 年 1月 2日星期二晚上 6:30 在本社社館舉行) 

主講人:詠晟專利事務所 經理吳嘉敏。 

演講題目:『為自有品牌或自有技術買份智慧財產保險』。 

3、本社訂於 107 年 1月 9日（星期二）下午 6:00，假本社社館召開元月份理事

會議，敬請各位理事準時出席。 

   社友若有提案，敬請於 1月 5日（五）以前送交社長或秘書，以利彙整。 

4、本社內輪會訂於 107 年 1 月 10 日(星期三)舉辦一日遊聯誼活動，尚未報名

之社友夫人，請於今天向王小姐登記，報名截止日:106 年 12 月 26 日。 

5、本年度承諾捐獻中華扶輪教育基金捐款之社友，敬請於 106 年 12 月 31 日

以前將捐獻金額繳給本社王小姐。 

6、今年度認捐扶輪基金之社友，敬請於 12 月 31 日以前繳交捐款美金 1,000 元

(台幣 30,500 元)給本社王小姐，結匯後多退少補。 

 



宜蘭扶輪社 2017－2018年度 

第三組爐邊會議 結論 

 

 

 

 

 

時間：106年 12月 17日(星期日) 17:00 
地點：員山鄉枕山路 134-10 號 
召 集 人：林資傑 
副召集人：周建亨 
列    席:社長李正賢、秘書封安宣 
出    席:林資傑、周建亨、陳祈昌、 
         朱儒文、李汪澄、林澤斌、 
         吳信昇、吳宗晟、林國漳。 
結論: 

1. 建議新任社長對每一位新社員都要

安排一個職務，尤其是聯誼或糾

察，讓新社員有參與感。 

2. 希望社友多參與本社各項活動。 

3. 感謝高爾夫主委 Ben 非常用心辦理

Golf 聯誼活動。  

4. 希望社友能報名參加 2017-2018 年

度總監盃高爾夫球賽。 

5. 應落實新社友保母制度。 

6. House 社長很用心，今年所舉辦的

許多活動，社友參與踴躍。 

7. 今天爐主很用心，增加新社友參與

度，加強社友聯誼與凝聚力。 

8. 年輕社友正在創業中，在經濟上是

一個很大的問題，出席方面會比較

少。 

2017年宜蘭縣特教班暨 

在家教育班學生及家長 

寒冬送暖聖誕聯歡會 

每年在歲末寒冬時，宜蘭縣政府教

育處都為特殊需求學生辦理寒冬送暖

這樣有意義的活動。宜蘭扶輪社本著關

懷弱勢的精神，特別加入這個愛心的行

列，今年已經邁入第四年。 

當天House社長率領社友與小朋友

共同歡度耶誕節。這次活動宜蘭扶輪社

提供每位同學及家長每人一份餐盒(共

計 408 個)，讓活動更圓滿、更豐富。 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
承辦單位/公正國小陳正華校長致詞 

縣長、立委夫人、各位議員、羅東
鎮長、各位代表會代表、捐贈單位宜蘭
扶輪社李正賢社長、昭華慈善基金會、
同際會會長、各位大朋友、小朋友、大
家早安: 

今天很開心有這個機會來承辦一
年一度特教班學生及家長寒冬送暖聖
誕聯歡會，我個人在這邊有三個感謝、
二個祝福、一個期許。 

第一個感謝的是縣長及教育處長
期以來對於宜蘭縣這些慢飛天使所溢
注的經費跟人力，可以提供孩子們更優
質、更健康的學習跟照顧的環境。 

第二個要感謝的是在第一線工作
的老師，請在座各位夥伴給辛苦的老師
最熱烈的掌聲。 

第三個要感謝的是：今天所有捐贈
的單位及個人，讓我們這些孩子跟家長
有更溫暖的感受跟祝福！ 

我有兩個祝福，分別是祝福這些慢
飛天使的家庭跟所有的家長，都可以平
安喜樂！第二個祝福是:我要祝福這些
孩子，在各位的關懷與陪伴之下，可以
健康平安的長大！ 

最後的期許:我要期許在第一線的
工作夥伴，妳們應該持續不斷的付出、
奉獻，我們看這些慢飛天使，他們是慢
飛，不是不會飛，祈求我們這些孩子們
都可以快樂、平安的長大。謝謝大家！ 



 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

宜蘭縣長陳金德致詞 

非常開心來參加在公正國小舉辦

的寒冬送暖活動，縣政府的資源、經費

跟人力，事實上都是非常的有限。所以

在教育的各個領域裡面，都需要來自民

間的熱心人士、單位或個人的幫忙，這

些資源是建構宜蘭縣教育體系，每一個

不同的教育體系，能夠完整的來實施所

不可或缺的條件。 

所以今天特別感謝各位捐助單位

長期以來對宜蘭縣政府教育處相關教

育的協助跟貢獻，有妳們的貢獻，宜蘭

才會更好！ 

宜蘭縣特殊教育在這麼多善心人

士及這麼多企業幫忙之下，還有這麼多

老師熱心擔任教育工作，讓我們特殊需

求的孩子有一個正常的教育環境，能夠

快快樂樂的學習，能夠快快樂樂的成

長。 

我們大人盡一分力，這些小朋友就

得到十萬分的成長機會，所以特別謝謝

捐贈單位。 

 

 

 

 

 

 

 
縣長陳金德致贈本社感謝狀 

 

 

 

 

 

 

 

本社李正賢社長致贈特教生餐盒 

 

 

 

 

 

 

 

特教生回贈本社感謝卡 

礁溪社主辦 13社聯合社區服務 

捐贈宜蘭縣四結國小 

科學教育輔助教材設備 捐贈典禮 

 

 
 

 

 
 

 

 
13 個扶輪社聯合捐贈四結國小 

科學教育輔助教材設備經費 

 
 

 

 
 



 

 

 
 

 

 
 

四結國小校長致贈本社感謝狀 

李正賢社長代表宜蘭縣十一社致詞 

今天我們宜蘭扶輪社很榮幸能夠

參加礁溪扶輪社所主辦的非常有意義

的社區服務，剛才看到同學這麼活潑熱

情，覺得國家、社會充滿著希望，扶輪

社長期在推動社區服務計畫，很高興有

這個機會能與我們的子社，共同攜手一

起來為我們的國家幼苗提供更好的教

育環境，讓同學們在努力求學之餘，也

能發展自己的興趣及專長，培養科學氣

息。 

相信各位同學，在校長及老師的努
力之下，絕對能夠對人類的科學發展貢
獻一己之力，然後造福整個社區、國
家、社會。 

最後，祝福 師長、同學事事如意！
學業進步！品德優秀！將來有很好的
未來！ 

糾察紅箱報告 
（糾察長：楊杰 PP Jack） 

2017年12月19日例會統一紅箱 

社長3,000元、社長當選人、秘書、 

副社長各1,500 元、社友每位500元。 

2017年12月19日歡喜紅箱：15,000元 

  本期累計歡喜紅箱：432,950元。   

封安宣:今天很難得例會在場有三位

社長，讓我們蓬蓽生輝，我

歡喜紅箱 1000 元。 

朱儒文:歡迎社友 12/24 來參觀封

茶，我將封茶當作文化在推

廣，融入感情、親情、友情，

融入歡喜，這也是扶輪社的

精神。剛才 Teague 社友說:

鼓勵人家種有機，不要噴農

藥、不要噴除草劑、不要施

化學肥，我歡喜紅箱1000元。 

賴文典:我歡喜紅箱 1000 元。 

葉英傑:感謝土城社Stock社長精彩演

講，感謝 House 社長帶領社友

參加母社慶典，辛苦了！我歡

喜紅箱 1000 元。 

  李正賢:今天很感謝土城社 Stock 社

長專程從土城來為我們演

講，而且回贈演講車馬費

3000 元給宜蘭社，非常感謝

他。歡迎宜蘭西區社社長

Wood 來參加我們的例會，我

歡喜紅箱 3000 元。 

   陳致舟:感謝土城社 Stock 社長精闢

演講，讓我們知道明年股市的

風險及明年股市的展望，還有

那幾個是可以投資的標的，受

益良多，歡喜紅箱 1000 元。  

羅富雄:歡迎土城社 Stock 社長蒞臨

演講股票方面的知識。我歡

喜紅箱 1000 元。 

尤文忠:大家歡喜，歡喜紅箱1000元。 

  李春男:大家歡喜，歡喜紅箱1000元。 

張家獻:感謝土城社 Stock 社長百忙

之中撥空前來演講，講得非

常精彩。12/24 歡迎大家來參

加PP.Biscuit舉辦的封茶活

動，封茶是封有機茶，在宜

蘭縣是第一位來辦封茶活

動，而且是封有機茶，非常

的隆重，希望大家能來參

與，我歡喜紅箱 1000 元。 

連乾文:主講人台中銀證券副總經理

連乾文車馬費3000元回捐給

宜蘭社。 



 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

 

 

 

 
 

 

 
 

 
 

 

聯誼報告 

（聯誼主委：吳宗晟 Jason） 

余銘裕前社長 12/18 因腳傷在台北榮

總開刀住院，現已在家休養，全體社友

祝福 PP Oil 能夠早日康復。 

出席報告 
（出席主委：林志華 Arthur） 

2017 年 12 月 19 日例會出席統計： 

社  友/52 名 

出  席/25 名 

免  計/王松旺、陳蘭生、許桂堂。 

補出席/黃博鈞、賴文典、陳祈昌、 

       林資傑、簡局能、周建亨、 

       陳慶洲、賴鶴文、陳嵩嵐、 

       李汪澄、黃正智、張冠渝。 

缺  席/游耀能、林志華、林澤斌、 

       莊朝雄、黃建財、吳信昇、 

       吳宗晟、余銘裕、李昇龍、 

       連暢穫、吳松源、陳功烈。 

 
 

元月份慶生會 

祝生日快樂 

社友生日: 

林金塗 Apollo 前社長  43.01.01 

賴文典 Cake 副社長    54.01.07 

黃博鈞 Bentley 社友   63.01.10 

陳志超 Super 前社長    49.01.13 

黃汶若 Win-Co 社友    25.01.14 

游耀能 Able 社友       41.01.15 

 

夫人生日: 

Ben 夫人  黃秀琇      48.01.03 

Light 夫人 林  梅    30.01.28 

Matsu 夫人 王詹幸惠   29.01.30 

 

結婚周年慶祝會 

祝福伉儷情深 

賴文典副社長伉儷 74.01.02 

許桂堂前社長伉儷 44.01.11 

游耀能社  友伉儷 68.01.12 

莊朝雄社  友伉儷 88.01.18 

余銘裕前社長伉儷 69.01.20 

黃汶若社  友伉儷 53.01.24 

劉文富社  友伉儷 70.01.24 

 


